
 
 

 

 

 
「第１回リモート女子会」を開催しました。 

 

 10 月 21 日に初の試みとしてリモートによる女子会を開催しました。 

 

今年度はコロナウイルス感染症の影響でなかなか集まって女子会ができないの

で、このような形での開催となりました。 

 

今回の女子会は、主に新たに設定するキャラクターとロゴマークについての打

合せでした。 

リモートでしたが、いつも集まってお話するのと変わらず、楽しい雰囲気の中で

の話し合いとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事務局も初めての取り組みで最初はとても緊張しましたが、参加者のご協力の 

おかげで無事に終了することができました。 

 

 今回検討したキャラクターや今後制作することになるロゴマークは、今後イベ

ントで大いに活用していきたいと思います。 

 

 第２回目リモート女子会は来年１月の開催を予定しております。 

 リモート女子会もいいですが、実際に集まれる日が早く来ますように！！ 

（鈴木 記） 

 

2020.10.2７ 
にいがた畜産女子会事務局 

～Vol.12 

 

リモートなのに皆さんが近く

にいるような感じ (*´∀｀*) 

・・・不思議です。 

 

～リモート女子会の様子～ 

(※写真を一部加工してあります。) 


